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マニラ日本人会 2022年２月理事会議事録 

日  時：2022年２月 22日（火） 13時～ 

オンライン会議 （ZOOM） 

 

出 席 者：家田昌彦（顧問）、高野誠司（副会長）、餅原 力（副

会長）、岡本和典（総務理事）、岡本淳宏（財務理事）、

辰巳賢一（監事）、松永啓一、下田 茂、嶋田慎一郎、

片桐 浩、篠原孝夫、松尾 健、橋田武志 

     （以上各理事) 

高岡真紀子、南良 勉、鈴木 勉、中村和生、 

伊藤 淳 

（以上各推薦理事） 

 

オブザーバー： 

  ＜在比日本国大使館＞ 岡島公使・総領事、牧野参事官 

 

議事に先立ち、本日が初めての理事会となる牧野参事官から挨拶

があった。 

 

議 事 

I．協議事項 

 

１．１月の議事録について 

異議なく承認された。 

 

理事会ノート 
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２．新入・退会会員について事務局から以下のとおり報告があり、

異議なく承認された。 

 

＊新入個人会員（３件） 

 藤本正幸（Standard Chartered Bank）、須田賢吾（Calamba Shinei         

 Ind. Phils. Corp.）、富永敬允（Matsuda Sangyo(Philippines)  

 Corp.） 

 

＊退会法人会員（１件） 

 Ministop Co., Ltd.                             (岡本雅之) 

 

＊退会個人会員（４件） 

 堀井貴史（Katolec Philippines Corp.）、黍田充俊（Lintec     

 Philippines(PEZA) Inc.）、田中義正（Philippine Iesu No Mitama  

 Kyokai, Inc.）、塚本信行（Yuasa Trading (Philippines) Inc.） 

 

 以上の入退会承認後の会員数は、法人会員 376件、個人会員 555 

 件、賛助会員 17件、ジュニア会員３件 合計 950件 世帯数は 

 2,353である。 

  

II. 大使館からの連絡事項 

岡島公使からの報告 

・本年の天皇誕生日祝賀レセプションは現在の状況を鑑みて、中

止とさせていただきました。２月 23日の天皇誕生日には、大使

館のホームページに越川大使とロクシン・フィリピン外務大臣 
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 のビデオメッセージを掲載し、英字紙にも特集記事を記載いた

しますので、よろしければご覧ください。 

牧野参事官からは昨年実施したＰＣＲ検査実施事業の費用の支

払いについて先週外務本省から送金するとの連絡があり現在支

払いの手続き中との報告があった。 

 

III.報告事項 

1. 診療所運営委員会（高野委員長） 

2月 17日に診療所運営委員会が開催されたので要点を報告します。 

・運営状況はパンデミックの中ということもあり健康診断が中心

となり収入の約 8割を占めている。一般診療については、電話

での相談のほか予約制での診療を受付けている。熱のある患者

は ビル管理事務所の確認を得てコロナ陰性証明があれば診療

を受け付けている。このような対応は徐々に始めているため皆

様には通知していなかったが、今後は日本人会診療所のＨＰに

も掲載し共有していく。 

・事業採算としては、この２年間パンデミックの中、非常に厳し  

 い運営を行っている。 

  

2.日比友好文化委員会 

・２月 19日（土）、毎年恒例となっている国際交流基金マニラ日   

 本文化センター主催、マニラ日本人会、フィリピン日本人商工   

 会議所の協力で行われている日本語スピーチコンテストについ    

 て主催者側でもある鈴木委員長より以下の報告があった。 

 49回目となる今回も昨年同様オンラインで開催し、審査員の一   

 人として日本人商工会議所の松永会頭にご出席いただいた。全  
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  国から 50名以上のエントリーがあり、学生、社会人、日本滞在 

 経験者を含めたオープンの３部門に分けられ各部門３名ずつの 

 計９名が最終審査を受け、グランプリ（最優賞）は社会人の女 

 性が「うつ病薬に学んだこと」を発表し受賞した。準グランプ 

 リはダバオのミンダナオ国際大学の女学生が受賞した。その他 

 にダバオの社会人が審査員特別賞となった。グランプリ受賞者 

 には在外企業協会が主催する日本研修旅行に参加することが出 

 来る。この旅行はコロナ禍で２年ほど実施できなかったが今年 

 は実現できると思っている。この旅行の航空運賃は日本人会と 

 商工会議所から提供いただけることになっているので改めてお  

 礼申し上げる。 

・審査員で参加された松永理事・商工会議所会頭からは以下のコ 

 メントがあった。今回で２回目の審査員だが前回と比べてもレ  

 ベルがかなりアップしていて皆さんの日本語に対する意欲を強 

 く感じた。グランプリ受賞者は日本語のみならずプレゼンテー 

 ション能力も高く審査員一同感銘を受けた。引き続きこのよう 

 なコンテストが継続されるとのことで関係者のご尽力に感謝申 

 し上げる。 

 

3．２月事業報告及び３月行事予定 （事務局） 

２月実施事業、及び３月事業予定について報告があった。 

 

以上 終了 13時 25分 

 

次回理事会 ３月 22日（火） 13時～ オンライン会議（ZOOM） 

 


